



ちかいち会 坪井会長のご挨拶



気の合う仲間と賑やかに



スタッフの皆さんも大忙し



岡部社長、森会長と(本社前)

つよっさんのお楽しみ日記74

「ちかいち会 夏のゴルフ」の巻

今年は何年よりも梅雨入りが遅かったせいか梅雨明けも月末近くの二十五日となりました。

昔は梅雨と言えば毎日のように雨が降り、大雨はあまり無かったような気がしますが現在は日頃あまり降らず、一度に大雨が降るようです。

今年は何年よりも梅雨入りが遅かったせいか梅雨明けも月末近くの二十五日となりました。県内全域で三十度以上の夏日を記録しました。ダムは水不足で給水制限も行われました。又、梅雨明け宣言と同時に夏が一度に押し寄せました。県内全域で三十度以上の夏日を記録しました。さて、二十七日晴天に恵まれ(ゴルファーにとっては夏は小雨が曇りが良い

天気です。美久万高原町の高原ゴルフ場で開催された第四十五回「ちかいち会」のゴルフコンペに参加させて頂きました。

このコンペはクロスサービスの森一哉会長が主催され、私も毎回のように参加させて頂いております。残念ながら「腕」が伴わず上位入賞したことはありませんが景品も心配り充分の豪華な品ばかりです。

又、夏のコンペは表彰式懇親会がこれまたビックリ大仰天の国産和牛肉と松茸のBBQです。プレー後のビールも「サイコー」滅多に食べられない食物に胃の中は大騒動でしたが、これで今年も暑さに負けずに、元気に過ごせると思います。

森会長や会社のスタッフの皆さんに感謝しつつ「小さな声で来年もたのみますよ！」とお願いをしつつお開きとなりました。



中村剛志